



Exhortos propuestos por diputados federales del PRI para investigar e informar sobre derrame de petróleo, son avalados por la Comisión Permanente

El Pleno de la Comisión Permanente aprobó tres proposiciones del Grupo Parlamentario del PRI donde se exhorta a Petróleos Mexicanos (Pemex) a investigar y rendir un informe sobre los accidentes en instalaciones y el derrame de 400 kilómetros cuadrados, ocurrido en la sonda de Campeche dentro de las aguas del Golfo de México. Al abordar los dictámenes de la Tercera Comisión, se avaló la proposición de los legisladores Carolina Viggiano, Javier Casique e integrantes de la bancada priista, para solicitar a la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) presentar un reporte sobre las causas de los hechos registrados en sedes petroleras.

<https://hojaderutadigital.mx/exhortos-propuestos-por-diputados-federales-del-pri-para-investigar-e-informar-sobre-derrame-de-petroleo-son-avalados-por-la-comision-permanente/>